
 
Auf Nachfrage zur Möglichkeit der Förderung weiterer Maßnahmen bei Kitas teilt Herr Stadt-
rat Dörflinger mit, dass die Mittel begrenzt seien. Der auf Kitas entfallende Anteil sei mit den 
bereits angemeldeten Maßnahmen ausgeschöpft. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


